

Les lois les plus étranges de Singapour



Singapour, connue pour sa propreté, sa sécurité et son efficacité, est aussi célèbre pour ses lois strictes et parfois surprenantes. Cette petite île-État d'Asie du Sud-Est a mis en place un ensemble de régulations qui visent à maintenir l'ordre et la propreté, mais qui peuvent paraître insolites pour les visiteurs et même pour certains habitants. Voici un tour d'horizon des lois les plus étranges de Singapour.

1. Interdiction de mâcher du chewing-gum

L'une des lois les plus célèbres et les plus étonnantes de Singapour est l'interdiction de vendre et de mâcher du chewing-gum. Introduite en 1992, cette loi a été mise en place pour lutter contre les déchets de chewing-gum dans les lieux publics, qui étaient devenus un problème coûteux à nettoyer. Si posséder du chewing-gum n'est pas illégal, en importer, en vendre ou en distribuer sans autorisation est strictement interdit, sauf pour des raisons thérapeutiques.

2. Les toilettes publiques : une affaire sérieuse

À Singapour, ne pas tirer la chasse d'eau après avoir utilisé des toilettes publiques est considéré comme une infraction. Cette règle est strictement appliquée, et les contrevenants peuvent être condamnés à une amende s'ils sont pris en flagrant délit. Ce règlement vise à maintenir l'hygiène et la propreté dans les espaces publics.

3. Graffiti et vandalisme : des sanctions sévères

La loi de Singapour est particulièrement sévère en matière de vandalisme, incluant les graffitis. La peine pour ces délits peut aller jusqu'à trois ans de prison et inclut souvent la flagellation, un châtiment corporel légal dans le pays. Cette rigueur vise à décourager toute forme de destruction de biens publics ou privés.

4. L'interdiction des rassemblements publics sans permis

Organiser ou participer à un rassemblement public de plus de cinq personnes sans autorisation préalable est illégal à

Singapour. Ce règlement, destiné à maintenir l'ordre public, concerne aussi bien les manifestations politiques que les réunions sociales. Les contrevenants risquent des amendes et des peines de prison.

5. La nudité à domicile : une violation potentielle de la décence

Il est illégal d'être nu chez soi si cela est visible par le public. Cette loi est inscrite dans le code de conduite de la décence publique, visant à éviter de choquer ou d'offenser les voisins ou les passants. Les contrevenants peuvent être poursuivis pour atteinte à la pudeur publique.

6. L'interdiction de chanter des chansons obscènes en public

À Singapour, il est interdit de chanter des chansons obscènes en public. Cette loi couvre toute expression qui pourrait être jugée comme indécente ou offensante, en ligne avec l'accent mis sur le maintien de la moralité publique.

7. Interdiction de fumer dans les lieux publics

Pour protéger la santé publique, il est interdit de fumer dans la plupart des lieux publics, y compris les parcs, les arrêts de bus et même dans les voitures privées si elles sont occupées par des enfants de moins de 12 ans. Les fumeurs doivent se limiter aux zones désignées sous peine d'amende.

Sources

- en.wikipedia.org
-